
・10 月 9 日㈰猪苗代湖水草除去事業に鈴木修一郎社
会奉仕委員長以下 10 名の参加予定ですので宜しく
お願いします。
・皆さんのボックスに先日出席した地区大会のロータ
リーバッチが入っておりますのでご確認下さい。
・来週の例会は移動例会でいわき大王製紙さんへお邪
魔致します。現在参加人数は 28 名となっています。
・本日例会終了後理事会を開催致しますので理事の皆
さん宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－押田小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。なお、佐藤英二会員へ出席奨
励賞を差し上げたいと思いますの
で前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　－富岡小委員長
・東日本国際大学の米山奨学生お
二人の卓話を歓迎して。富岡、川
口、渡邉（國）、後藤、関川、鈴木（孝）、越田和、
矢代、生駒、藤田、浜津、金成、蛭田、鈴木（雅）、
嵐、斉藤、大平、星、鈴木（修）、髙萩、渡邉（公）
各会員及び冨澤会長、鈴村副会長、佐藤政司会長エ

◎会長報告－冨澤藤利会長
　皆さん、今日は。最初に 10 月
23 日に行われますＩＭについ
て話をしたいと思います。ＩＭ
の目的は会員相互の親睦と知識
を深めることでございます。多
くの会員の皆様の参加をお願

い致します。スケジュールとしてはミドリを 12 時 30
分に出発、13 時登録開始となっていますので宜しく
お願いします。それから今月は米山月間ですので東
日本国際大学で学んでいるミャンマー出身のジン・
モー・ウイーさんとネパール出身のプン・プッシュ
パさんお二人の女子留学生の卓話を予定しています。
ミャンマー、ネパール両国とも私には馴染の深い国
でありまして仕事で滞在したこともありますので本
日の卓話は楽しみにしております。次に皆さんもお
気付きだと思いますが今日はガバナー補佐公式訪問
ということで遠藤希和子ガバナー補佐と土田敏子会
員がお見えになっております。後程遠藤ガバナー補
佐よりご挨拶を頂戴することになっています。
◎幹事報告－岩元義春幹事

・いわき内郷ロータリークラブ、
いわき四倉ロータリーより年次
計画書が届いております。現在
回覧中です。
・ガバナー事務所よりインターア
クト連絡協議会開催要項が届い

ております。嵐青少年奉仕委員長宜しく対応お願い
致します。 
・いわき民報、福島民報、福島民友の広告掲載という
ことで現在回覧中です。

ゲスト
　第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐　遠　藤　希和子 様
土　田　敏　子 様

　米山記念奨学生（東日本国際大学）
　ジン・モー・ウィ さん（ミャンマー）
プン・プッシュパ さん（ネパール）

出席状況 正会員数　　　　　   56 名　　　　本日出席会員数　　　　　   44 名
 本日の出席率　　   81.48％　　　　
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君が代
ロータリーの目的　冨澤　藤利会長
－今月は米山月間です－

　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

人類に奉仕するロータリー

レクト、岩元幹事、小熊副幹事
・本日はガバナー補佐公式訪問でお邪魔させて戴きま
した。　 いわき分区ガバナー補佐　遠藤希和子 様

土田　敏子 様
・いわき分区ガバナー補佐遠藤希和子様、土田敏子様
の来訪を歓迎して。
清水、川口、押田、後藤、赤津（善）、越田和、生駒、
鈴木（雅）、斉藤、髙木、鈴木（修）、渡邉（公）各
会員
・誕生祝ありがとうございました。

山下、丹野、高橋、渡邉（國）各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

佐藤（英）会員
・前回欠席ごめんなさい。

越田和、佐藤（英）、田子各会員
◇親睦活動委員会－髙萩小委員長

　9月 18 日雨の中でしたが観月家
族例会を小名浜港デイクルーズふ
えにっくす号にて行いました。大
勢のご参加ありがとうございまし
た。御礼を申し上げます。本日は
今月誕生者へ誕生祝を差し上げた

いと思いますので名前を呼ばれた方は前の方へどう
ぞ。丹野会員、渡邉國和会員、山下会員、高橋会員
おめでとうございます。

◎ガバナー補佐挨拶
　　いわき分区ガバナー補佐
　　　　　　遠藤希和子 様
　皆さん、今日は。本日は 2 回
目のガバナー補佐訪問となりま
す。ガバナー補佐を拝命して 4カ
月目となりました。今日は桜ロー

タリークラブの土田敏子会員とお邪魔しておりま
す。まず、熊本義援金に対する御礼をさせて下さ
い。皆様のご協力で 690,768 円が集まり 9,232 円を
分区がプラスして 70 万円を送金致しました。心が
病んだ子ども達に使ってもらおうと第 2720 地区の
支援室に送りました。それと地区大会参加の御礼で
す。大勢の皆さんが残って戴きありがとうございま
した。分区を代表して御礼を申し上げます。また、
これからＩＭもございますので宜しくお願い申し上
げます。ロータリーには 6つの重点項目があります
が平和と紛争予防、戦争解決等自分の周り足下から
少しでも輪が拡大して行ければと思います。手を取

り合い小さい事から親睦を配れることが良いと思い
ます。大きな輪をもっていわき分区から第 2530 地区
へ、そしてＲＩへつながって行ければと思います。
◎米山奨学生卓話

ジン・モー・ウィーさん
（東日本国際大学）

　皆さん、今日は。東日本国際大
学経済経営部 4年生です。ミャン
マー出身です。この度米山ロータ
リー奨学生に選ばれ心から感謝申

し上げます。今日は私が日本に留学した理由や目的
をお話したいと思います。小さい時から留学し自立
したいという希望をもっていました。それは女性に
とって窮屈なミャンマーを出て海外留学し精神的に
も自立したかったからです。祖父から聞いた戦時中
の話を切っ掛けに私は日本に興味を持ちました。ま
た先に来日していた親戚や友人も現在の日本の話を
してくれました。経済が発展している近代的な街並
と歴史ある神社・仏閣等が共存しどこかミャンマー
に似ている国だと聞きました。私は 2011 年 3 月 6 日
に来日し、その直後に東日本大震災が来て人生初め
ての地震体験でした。自然災害の恐ろしさを日本人
の皆さんと感じました。私は日本に留学し今年 5年
半となり女性の自立、自由はこういうことだと感じ
ることだらけです。大学で学んだことを生かして将
来日本とミャンマーの掛橋になる仕事につきたいと
考えています。ありがとうございました。

プン・プッシュパさん
（東日本国際大学）

　皆さん、今日は。私はプン・プッ
シュパと申します。23 歳です。ネ
パールから参りました。2013 年 6
月に日本に来ました。東日本国際
大学経済経営学部の 3 年生です。

ネパールは民族が 200 以上あり民族衣装も言語も違
います。小さい頃に見た日本のアニメを見て日本て
どんな国だろうと興味を持ちました。私は桜が好き
になりましたので毎年桜の花見に出掛けます。今年
は上野公園で桜を見ました。私はボランティアにも
興味がありいろいろな場所でボランティアをさせて
戴いております。昨年は志摩サミットでボランティ
アをしました。私は温泉に皆と一緒に入るのが恥ず
かしいのですが初めて温泉を体験しました。磐梯熱
海で例会を行い女性のロータリアンの皆さんと 10 種
類の温泉の説明を聞きながら入りました。お土産を
買って帰ると「和の心に少しずつ慣れて来てるね」
と言われました。皆さんが寄付されている米山のお
蔭で私達奨学生が留学させて戴いているので皆様に
は大変感謝しています。ロータリアンの皆さんと一
緒に活動して学校では学ぶことの出来ない社会勉強
をさせて戴いています。他の奨学生と出会い民族や
言語を越えた心と心の交流の素晴らしさを体験する
ことが出来たと思います。


